

## LEÇON 7

### 1 Un e-mail du Québec

Charlotte passe les vacances d'été chez sa tante Anne qui habite à Québec.

*Elle a écrit un e-mail à son copain Philippe. Malheureusement, elle a fait plusieurs fautes. Cherchez les fautes et corrigez-les. Au total, il y a neuf fautes dans le texte. Toutes les fautes se réfèrent au contenu (beziehen sich auf den Inhalt) !*

Cher Philippe,

Québec, le 14 août 2009

Ça va ? – Je vais très bien. Ici, c'est vraiment génial. Je passe les vacances chez ma tante à Québec. Elle est très sympathique et elle a une très grande famille : il y a son mari, mon oncle Philibert et ils ont trois enfants, Charles, 17 ans, Jacqueline 15 ans et Christophe 3 ans.

Québec est la plus grande ville du Canada et en plus c'est la capitale de la province du Québec. Nous avons déjà visité le Vieux-Québec, qui m'a beaucoup plu, mais il y a trop de touristes. La plus grande attraction de ce quartier est le château Frontenac, où se trouve aujourd'hui l'auberge de jeunesse de la ville.

Le week-end dernier, nous sommes allés tous ensemble à Montréal. Mon cousin Charles a fait le guide ! Nous avons visité la ville souterraine et nous sommes montés sur le mont Royal où on peut admirer le dimanche les tam-tams du mont Royal, c'est le groupe de Lynda Lemay. J'aime beaucoup leur musique.

Comme mon oncle Philibert adore la nature, il voulait à tout prix me montrer un des six parcs nationaux du Canada. Et je dois dire qu'il a raison, la nature ici est splendide. Alors, il y a deux jours mon oncle et ma cousine sont allés avec moi au parc de la Mauricie. Nous avons fait du canoë et l'après-midi une longue randonnée. C'était super !

Ma cousine est adorable, on s'entend très bien et elle m'a fait connaître plusieurs de ses copines. Quand on sort ensemble, je m'éclate parce qu'elles parlent québécois ; elles disent par exemple « magasiner » pour « faire les magasins » et « catcher » pour « rencontrer qn ». Malheureusement, elles ne parlent pas français.

Mais mon cousin Charles est un peu bizarre, il travaille tout le temps pour l'école. Sa matière préférée est l'histoire, c'est pourquoi il me parle tout le temps de l'histoire québécoise : son sujet préféré, c'est la découverte du Québec. En 1534 Jacques Cartier a découvert le Québec. Samuel de Champlain a fondé<sup>1</sup> quelques années plus tard en 1538 la ville de Québec. « Kébec », c'est un nom iroquois qui veut dire « l'endroit où le fleuve devient plus beau ». Aujourd'hui, le Québec appartient au Royaume-Uni, ...

Bon, je trouve que ça suffit pour aujourd'hui ;-) Je te raconterai plus de choses, quand je serai de retour.

Je t'embrasse très fort. A bientôt,  
Charlotte

<sup>1</sup> fonder qc etw. gründen